

EXPRESSIONS

TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES

GAUCHE CITOYENNE

On oublie parfois à quel point le résultat des élections européennes a des incidences sur notre quotidien. Le Parlement européen adopte des lois qui ont un impact quotidien dans divers domaines tels que l'environnement, la sécurité, la justice, les politiques sociales et l'économie, pour n'en mentionner que quelques-uns. Aujourd'hui, face à la crise actuelle marquée par l'inflation, la diminution du

pouvoir d'achat, l'augmentation record de la dette nationale, une croissance quasi nulle, et la menace de la guerre, il est crucial que chaque citoyen prenne conscience de l'importance de cette institution.

À Orly, nous sommes engagés en faveur d'une Europe sociale et solidaire qui favorise le progrès social et environnemental, qui contribue pleinement à l'équilibre des relations mondiales, encourage la paix et la justice, et ravive l'espoir pour notre avenir.

Les prochaines élections européennes auront lieu le 9 juin 2024, pour celles et ceux qui ne le sont pas encore, vous pouvez vous inscrire pour voter, vous avez jusqu'au 3 mai 2024 pour le faire.

Les élus Gauche citoyenne

LOI SRU : LE GOUVERNEMENT CONSTRUIT LA PRÉCARITÉ ET L'INJUSTICE

ÉLUS SOCIALISTES
ET APPARENTÉS

Le Premier ministre a proposé d'intégrer la construction de logements intermédiaires dans le quota de 25% initialement consacré aux logements sociaux dans le cadre de la loi SRU. Nous pouvons que condamner cette mesure qui freine mécaniquement l'accès au logement pour les ménages les plus pauvres en réduisant l'offre qui leur est destinée. Notre ville ne manque pas de logements sociaux, nous sommes une des villes où la part du logement social dans le total de l'habitat

dépasse les 52 %. Malgré l'importance de cette offre de très nombreux Orlysiens attendent un logement !

Cette annonce est donc une très mauvaise nouvelle pour les demandeurs de logement du parc social. Elle réduira la construction déjà très insuffisante de logements sociaux dans beaucoup de communes de droite ! Il a également annoncé sa décision de « donner aux maires la main pour la première attribution dans les nouveaux logements sociaux construits sur leur commune ». Lorsque qu'on connaît les difficultés actuelles à faire respecter la loi SRU, cette évolution qui en réduit les ambitions,

porte aussi en elle un risque de clientélisme dangereux pour la cohésion sociale.

Nous demandons et exigeons l'abrogation de cette décision qui n'aura pour effet que d'accroître la pénurie et de dégrader la vie quotidienne de nos concitoyens mais logés ou en attente d'un logement.

Les élus socialistes et apparentés : Maribel Avilès Corona, Jinny Bagé, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

DROIT DES FEMMES : LE COMBAT CONTINUE

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

Les droits des femmes, ancrés dans la notion universelle des droits humains, englobent le droit fondamental à vivre libre de toute violence et discrimination, à jouir du meilleur état de santé physique et mental possible, à accéder à l'éducation, à la propriété, au vote et à un salaire égal. Malheureusement, des menaces sur les droits des femmes planent.

L'inscription de l'IVG dans la constitution française représente un moment historique.

Cet événement consacre la liberté des femmes à disposer de leur corps, cinquante ans après l'adoption de la loi Veil en 1974. Cependant, cette avancée ne modifie pas concrètement l'accès à l'avortement en France, qui demeure très inégal.

Les droits de la femme sont un enjeu majeur pour l'avenir de l'humanité. Les femmes ont un rôle crucial à jouer dans la construction d'une société plus juste et plus équitable.

Cette année encore, la semaine du 8 mars, la ville a mis en lumière la journée internationale

des droits des femmes en organisant diverses initiatives dont un spectacle gratuit dédié aux droits des femmes au centre culturel.

Nathalie Besniet, Alain Girard, Karine Bettayeb, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Maryline Herlin, Gilbert Lacom, Renaud Lerude, Houcine Trouky

GAZA : AVEC LES BOMBES, LA FAMINE.

Plus de 31 800 morts Palestiniens à Gaza, dont plus de 13 600 enfants, des dizaines de milliers de blessés (source : chiffres ministère de la Santé de la bande de Gaza), l'intervention militaire massive de l'État d'Israël se fixe pour objectif, désormais même plus caché, l'évacuation des 2 millions de Palestiniens de la bande de Gaza, pourtant bien chez eux sur ce territoire. La communauté internationale, en particulier les pays ayant pouvoir à agir (USA et Europe), couvre ses idéaux d'un voile épais et laissent faire.

Les condamnations pleuvent, mais les actes ne suivent pas. Chaque jour pourtant, des femmes, des hommes, des enfants, meurent sous les bombes et les interventions au sol de l'armée d'occupation.

À Orly, à l'initiative du Comité Orlysiens de Solidarité avec le Peuple Palestinien (COSPP), Salah HAMOURI, avocat Franco-Palestinien, figure de la résistance Palestinienne, emprisonné, sans jugement, plus d'un an dans les geôles Israéliennes, et Mohamed ZANOUN, photographe et 1er témoin des massacres à l'œuvre à Gaza, nous ont livré leur témoignage poignant

mercredi 20 mars à la salle Marco Polo. Merci aux organisateurs de cette belle soirée pleine d'humanité qui a fait salle comble. Défendre le droit à la vie des Palestiniens c'est défendre l'égalité, la liberté, la fraternité.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline Tanfour

ASO BASKET : QUEL GÂCHIS !

Le couperet est tombé, nos Green girls vont être reléguées en Nationale 3 voir en PréNat la saison prochaine. La déception est grande surtout qu'elles avaient tout donné pour se maintenir la saison passée et qu'elles ont redoublé d'efforts tout au long de l'année mais cela n'a pas suffi.

Nous apprenons également, que depuis un moment, il leur avait été annoncé qu'elles ne pourraient rester en N1 l'an prochain faute de budget et de moyens. Un véritable

croche-pied psychologique pour nos joueuses.

Comment se fait-il qu'une ville comme Orly avec un budget de 100.000.000 € ne puisse mettre une somme de 200.000 € pour que le fleuron de notre ville, notre équipe qui représente sur la scène nationale ne se retrouve pas dans cette situation.

Et pourtant de l'argent il y en a 430.000€ TTC pour une société de Rouen, pour de la médiation, 550.000€ pour Bouygues Energie pour un marché de LEDS alors que

personnes n'a pensé aux Fiches C2E etc...

Philippe Bouriachi, Kathy Guerche et Christophe Di Cicco

(Texte non parvenu)

Florence Ait-Salah-Lecervoisièr

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi